

質問

QUESTION

## 放課後児童クラブ移設の進捗状況は

回答

ANSWER

## 今年度中の完成を予定しています

〔学校教育課長〕

ばん  
坂さとる  
悟

質問

今年度中に放課後児童クラブがハートピア安八から名森小学校に移設を予定されていますが進捗状況は。

回答

現在使用している教室を改修し、年度内の完成を予定しています。

再質問

新しい名森教室には新型コロナウイルスに対応している設備（換気装置・外気取り入れエアコン）は検討されていますか。

質問

放課後児童クラブ移設後のハートピア安八は

回答

より効率的な運営方法を検討します

〔生涯学習課長〕

ハートピア安八は、

町民はもとより近隣市町の多くの人に愛されにぎわっています。放課後児童クラブの空いた部屋、展示スペース、パソコン教室など、今後を見越した活用方法を考える良い機会と考えます。

質問

近隣市町4カ所の図書館には雑

音が入らない自習スペースがしっかりと確保されています。ハートピア安八は残念ながら見劣りしていると思われれます。展示スペースをフリーWiFiのあるオープンスペース、パソコン室を講座学習や自習室にするなど、新しい活用方法を取り入れませんか。

回答

1階にある展示スペースは年間135日間展示や個展、県の移動パネルなど幅広く利用しています。パネルなどの展示がな

い期間には自習スペースとして開放しています。

ハートピア安八館内のWiFi整備は早急には難しいと思います。パソコン教室は、防犯カメラなどの設置がなく講座以外は目が届かず、一般開放には適していないと考えます。展示スペースには防犯カメラがあり、パーテーションや機の配置などを工夫します。

質問

想定される放課後児童クラブの空き部屋の活用方法は。

回答

児童館は年間約3万人の利用があります。放課後児童クラブで使用していた部屋は児童館の一部でしたが、施設のあり方の見直しを進める中で、より効率的な運営方法を検討していきます。



開放している展示スペース